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В горкоме КПСС 
Бюро горкома КПСС рас-

смотрело вопрос о неудов-
летворительной подготовке 
к работе в зимних условиях 
1986—1987 гг. в Северомор-
ской экономической зоне и 
задачи по Организации ра-
бот по подготовке к зиме 
1987—1988 гг. 

Бюро горкома КПСС от-
метило, что подготовка к 
работе в зимних условиях 
р гг. Североморске, Поляр-
ном была организована не-
удовлетворительно. В ре-

. эультате произошли аварии 
Ьв системах водо- и тепло-
"снабжения, что серьезно ос-

ложнило жизнь людей, на-
рушило ритм производства, 
резко снизило уровень об-
служивания населения. 

Аварии и сбои в обеспече-
нии теплом, водой, электро-
энергией жилья и объектов 
соцкультбыта явились ре-
зультатом безответственного 
отношения горисполкомов 
Североморска и Полярного, 
отсутствия с их стороны 
четкого руководства жилищ-
но-коммунальными служба-
ми городов, низкой требова-
тельности к их работникам 
за качественную подготовку 
объектов жилищно-комму-
нального назначения, неудов-
летворительного контроля 
деятельности комиссий по 
подготовке к зиме. 

На партийных собраниях 
коммунистами допущен ли-
берализм и всепрощение по 

^отношению к руководителям, 
Рвиновным в аварийном про-

исшествии. Никто из них 
должной партийной оценки 
не получил. 

С информацией о выпол-
нении постановления бюро 
горкома партии от 15 января 
1987 года о ликвидации по-
следствий аварии, привед-
шей к перебоям в водо- и 
теплоснабжении, выступил 
заведующий промышлеино-
транспортным отделом гор-
кома партии С. Н. Степанов. 

Было отмечено, что в ос-
новном положение с тепло-
снабжением в аварийных 

домах восстановлено. Обес-
печиваются дома и холодной 
водой. 

Вместе с тем решены еще 
не все вопросы. Жалобы от 
жителей все еще поступают. 
В некоторых домах, отдель-
ных квартирах отсутствуют 
тепло, холодная вода, не 
отапливаются подъезды. 
Происходит утечка тепла из 
тепловых сетей. Не во всех 
домах произведена дезин-
фекция. 

Вызывает тревогу и то, 
что замедлились работы по 
дальнейшему устранению 
последствий аварии, допус-
кается порой волокита, без-
душие к просьбам жильцов. 

Бюро заслушало информа-
ции работника МИСа Север-
ного флота О. С. Морозова, 
заместителя председателя 
Североморского горисполко-
ма А. Н. Шабаева, замести-
теля председателя Полярно-
го горисполкома В. М. Брех-
нича, председателя Росля-
ковского поселкового Совета 
В. В, Бухтиярова, началь-
ника Североморского город-
ского узла связи А. Н. Оси-
пова о работе по устранению 
последствий аварии и вы-
полнении постановления 
бюро горкома КПСС от 15 
января этого года. 

Бюро горкома партии объ-
явило заместителю предсе-
дателя Североморского гор-
исполкома А. Н. Шабаеву 
строгий выговор за необес-
печеиие надлежащего конт-
роля в реализации , меро-
приятий по подготовке го-
рода к зиме. 

Строгий выговор объявлен 
заместителю председателя 
Полярного горисполкома 
В. М. Брехничу — за непри-
нятие своевременных мер по 
устранению неисправностей 
в инженерных сетях города. 

Начальнику управления 
жилищно-коммунального хо-
зяйства Североморского гор-
исполкома Н. Л. Цмокову за 
неудовлетворительную орга-
низацию работ по подготов-

ке жилого фонда к зиме и 
слабое руководство комму-
нальной службой объявлен 
строгий выговор. 

За некачественную подго-
товку предприятия к зиме 
и непринятие мер по орга-
низации круглосуточного де-
журства в период аварии 
бюро горкома КПСС объяви-
ло начальнику городского 
узла связи А. Н. Осипову 
выговор. 
• Бюро горкома КПСС стро-
го предупредило инженера 
ДУ-1 УЖКХ В. Н. Стельмах 
за слабую организацию ре-
монта и профилактики ин-
женерных сетей и отсутст-
вие технической учебы в 
коллективе. 

Бюро указало заведующей 
гороно В. А. Зариновой на 
отсутствие должной требо-
вательности к руководите-
лям школ и дошкольных уч-
реждений при подготовке к 
работе в зимних условиях. 

Бюро горкома КПСС обя-
зало горисполкомы гг. Севе-
роморска, Полярного в тече-
ние апреля разработать и 
утвердить планы меропри-
ятий по подготовке объек-
тов жилищно коммунального 
хозяйства, предприятий и 
организаций к работе в зим-
них условиях 1087—1988 го-
дов. 

Отделам горкома КПСС, 
горисполкомам, хозяйствен-
ным руководителя"t продол-
жить работу по вы юлнению 
постановлений шестого пле-
нума горкома КПСС «О со-
стоянии и мерах по улуч-
шению работы жилищно-
коммунального хозяйства 
Североморской экономиче-
ской зоны в свете требова-
ний постановления ЦК 
КПСС «О фактах перебоев 
в теплоснабжении населения 
городов Горьковской и Мур-
манской областей» и бюро 
горкома КПСС от 13 января 
1987 года «О мерах по лик-
видации последствий аварии 
в системе теплоснабжения 
г. Североморска». 

ЗАЛОГ УСПЕХА 
Одним из самых главных 

показателей в оценке дея-
тельности коллективов ста-
ло сейчас неукоснительное 
выполнение договорных обя-
зательств. И труженики 
Североморского колбасного 
завода продукцию заказчи-
кам в январе поставили пол-
ностью и точно в срок. 

Более того, план по то-
варной продукции за месяц 
выполнен на 102, а задание 
по выпуску полуфабрикатов 
— на 114 процентов. Залогом 
успеха стали четкая органи-
зация производственного 
процесса инженером-техно-
логом Е. Г, Ракоед, высокая 
исполнительская дисципли-
на мастеров и бригадиров. 

Именно поэтому коллектив 
имел возможность выполнять 
задания ритмично. А мастер-
ства нашим работникам не 
занимать! 

А. ТОКАРЕВА, 
етарший инженер-эконо-
мист Североморского кол-

басного завода. 

Рассказы о депутатах 

Г л авны й 
вывод 

Каи-то меня посреди ули-
цы остановил депутат наше- ' 
го Полярного городского Со- ^ 
вета лаборант В. В. Суров-
цев: 

— Надежда Прокофьевна, 
а вы видите, что дым из но-
телыюй светлее стал? Нет, 
вы тольно взгляните, взгля-
ните на трубу1 

Признаться, я тогда, оче-
видно, несколько огорчила 
Валентина Васильевича, не 
очень-то поняв, чем он вос-
торгается. Правда, Суровцев, 
но уже без особого энтузиаз-
ма, тут же принялся ОбЪЯС; 
нять некоторые технические 
подробности... 

Я после на себя даже не-
много подосадовала. Вот тре-
бую от них, чтобы вовремя 
протоколы составляли, чтобы 
все бумаги, отражающие их 
'депутатские дела, были пра-
вильно и аккуратно оформле-
ны. А когда человек хотел 
обычной радостью поделиться, 
что дело сдвинуто с «мерт-
вой точки», что есть резуль-
тат его усилий, даже не 
смогла разделить его вос-
торга. Но что поделать, если 
никак не могу «уловить» 
все те технические тонкости, 
которые так понятны ему. 

Много сил В. В. Суров-
цев отдает выполнению де-
путатских обязанностей, 
«шефству», если так можно 
назвать, над котельной го-
родской теплоцентрали. Бы-
вает он там часто, все узкие 
места знает. И то, что дым 
теперь стал светлее,—это, 
оказывается, и экономил 
топлива, и дополнительное 
тепло в дома. Смысл-то его 
объяснения все-таки улови-
ла: топливо в котлах стало 
сгорать полнее, эффективнее. 

Вот таких, самозабвенно 
служащих обществу, среди 
депутатов городского Совета 
немало. 

Взять хотя бы из той же 
постоянной к эмиссии по ком-
мунальному хозяйству и 
благоустройству, в которую 
входит и В. В. Суровцев. 
Вот, например, маляр-штука-
тур Р. М. Салимова. Нас-
тойчиво добивается решения 
вопросов, с которыми к ней 
обращаются избиратели. А 
ведь порой приходится но 
нескольку раз бывать У од-
них и тех же лиц, неодно-
кратно переступать одни и 
тот же порог. Так пришлось 
Р. М. Салимовой однажды 
добиваться ремонта кровли 
на одном из домов. 

Впрочем, легок или нет 
депутатский хлеб, пусть чи-
татель судит сам, а я лишь 
процитирую один из отчетов 
депутата, водителя С. И. 
Истомина. Недавно он отчи-
тывался о выполнении депу-
татских обязанностей на за-
седании депутатской группы 
старого Полярного. Депутат-
ские группы, работающие по 
месту жительства, у нас раз-
делены территориально, на 
две: старого Полярного и 
нового Полярного. 

Однако вернемся к отчету. 
— Первые два приемных 

дня, а мне отвели второе 

Одной из лучших доярок в 
совхозе «Североморец» по 
праву считают В. А. Киселеву. 
За ударную работу она на-
граждена медалью «За трудо-
вое отличие», ее имя занесе-
но в Книгу почета Мурман-
ской области. 

И сейчас Валентина Алек-
сандровна идет в авангарде 
соревнования за достойную 
встречу 70-летия Великого Ок-
тября, добивается наивысших 
удоев на ферме. 

Фото А. Горбушина. 

воскресенье каждого месяца, 
никто из избирателей в агит-
пункт кинотеатра «Север» 
не пришел. Ну, тогда и сво-
им избирателям (дом М 14 
по улице Гандюхнна) решил 
идти сам. А с чем? Просто 
знакомиться: «Здравствуйте, 
я ваш депутат»? 

Решил начать с самого 
злободневного, с проверки 
работы жилищно-коммуналь-
ных служб. Взял в ОМИСе 
книгу заявок на текущий 
ремонт, выбрал по своему 
дому те, что сделаны были 
в течение месяца, и пошел 
но адресам проверять вы-
полнение. 
_ В двух квартирах, как 
оказалось, даже не присту-
пили к ремонту. С этих 
квартир и начались мои хож-
дения то в домоуправление, 
то в ОМИС. 

Потом я раза два-три вы-
вешивал объявление о депу-
татском приеме, понемногу 
стали люди ходить на при-
ем. Однако, как я и предпо-
лагал, вопросы, с ноторыми 
обращались избиратели, ка-
сались, главным образом, ра-
боты жилищно-коммуналь-
ных служб, распределения 
жилья. 

Ко мне, как к депутату, в 
нашей организации офици-
ально обратился водитель 
И. В. Богданов. Он жил на 
первом этаже в доме № , 14 
но улице Сивко, а это по 
мой избирательный участок...-
Однако, учитывая возраст 
Ивана Васильевича, уважая 
его трудовые заслуги, не 
стал его «переадресовывать» 
к своему депутату, а взялся 
решить дело сам, тем более, 
вопрос казался легким. 

Две недели в доме И. В. 
Богданова с третьего по пер-
вый этаж заливало санузлы 
водой, а на заявки жильцов 
— отремонтировать водопро^ 
под - - п ОМИСе не реагиро-
вали. 

Ровно десять дней ушло 
у меня на то, чтобы «про-
бить» ремонт водопроводной 
трубы в квартире М 62, 
откуда заливало остальных 
жильцов. 

В своем отчете С. Н. Ис< 
томин описал и другие свои 
дела. Они похозки, и глав-
ное не в них. а в выводе 
депутата: 

—, Считаю, что исполкому 
городского Совета необходи-
мо принять срочные меры 
воздействия прежде всего на 
тех руководителей органиэач 
ций и ведомств, которые до-
пускают волокиту и бюро-
кратизм. : 

А нам, депутатам города 
ского Совета, нужно лучше 
выполнять свои обязанности, 
полнее использовать права,-
предоставленные законом, 
для устранения тех негатив-
ных явлений нашей жизни; 
которые омрачают ее и дис-
кредитируют саму Советсную 
власть. 

Н. РУДЮК, 
инструктор Полярного 

горисполкома. 

ИЗВЕЩЕНИЕ 
18 февраля 1987 года в Се-

вероморском горкоме КПСС 
состоится семинар руково-
дителей групп политинфор-
маторов и агитколлективов. 
Начало в 17 часов. 

Тема семинара: «Актуаль-
ные проблемы внешней и 
внутренней политики пар-
тии в свете требований 
XXVII съезда КПСС». 



14 февраля 1987 года, 

НА СЦЕНЕ— 
ПЕДАГОГИ 

Такого продолжительного 
по времени, разнообразного 
по жанрам и, главное, по 
количеству участников кон-
церта давно не было на сцене 
Дома пионеров и школьников. 
В январе проходил смотр са-
модеятельного творчества 
работников просвещения, пЬ-
священный 70-летию Вели-
кого Октября, а разговорил 
об этом продолжаются: да, 
это был праздник! 

С хорошей программой 
выступили педагоги школ'ы 
№ 12, занявшие первое ме-
сто среди учителей средних 
школ. Особенно задушевно 
прозвучала песня о Северо-
морске «Мой добрый город» 
в исполнении дуэта В. А, 
Колос и И. И. Пшеничной. 
Отмечено высокое исполни* 
тельское мастерство Е. В. 
Начиналовой — она прочла 
отрывок из поэмы Р. Рож-
дественского «Письмо в 
тридцатый век». 

Коллектив школы № 11 
всегда выступает полным 
составом. II на этот раз пе-
дагоги представили очень 
интересную программу. 

На третьем месте — кол-
лектив школы № 8. Ее учи-
теля впервые приняли учас-
тие в смотре, и можно им 
только позавидовать — пес-
ни были подобраны н а п е в у 
иые, а исполнены нежно, за-Я 
душевно. В этом заслуга^ 
женского трио Е. Пономаре-
вой, Л. Юнаш, Е. Бухруно* 
вой. 

Среди дошкольных учреж-
дений первое место занял 
детский сад № 30 «Рябин-
ка». 

А уж в умении песни петь 
да приплясывать равных 
представителям детского са-
да № 47 не найти! 

Коллектив Дома пионеров 
и школьников признан луч-
шим среди внешкольных уч-
реждений. Надо отметить 
высокое профессиональное 
мастерство концертмейстеров 
•Светланы Борисенко и Мар-
гариты Мирошниченко. 

Жюри отметило отдельных 
участников за хорошее ис-
полнение концертных номе-
ров — старшего пионерво-
жатого школы Кг 9 Павла 7 
Клемешева и учительницу 
школы № 2 Ирину Турсуио-^ 
ву — за исполнение «Бамов-Щ 
ского вальса», культоргани-
затора Дома пионеров и 
школьников Елену Ручкину 
— за чтение отрывка из 
поэмы Е. Евтушенко «Брат-
ская ГЭС». 
- Эти концерты видели и 
учащиеся школ. Увидели 
учителей в другом качестве, 
другую грань их таланта. 

И. РУБАН, 
руководитель Театр» юно-
го североморца. 

« О[шешяиft» 
Сегодня подростки особен-

но нуждаются в серьезном 
разговоре о нравственных 
ценностях, о своем месте в 
жизни. Могут обменяться 
мнениями об этом старше-
классиики Вьюжного в клу-
бе «Ориентир». Недавно ра-
ботники Дворца культуры 
«Современник» помогли им 

и « CnafUCMfJ» 
провести встречу с Комсо-
м о л ь с к е - м о л о д е ж н о й брига-
дой Евгения Махонько. 

Ваше представление о мо-
де? Экстравагантно — разве 
это обязательно плохо? Как 
вы относитесь к рок-музыке? 
Эти и другие вопросы были 
заданы рабочим парням. По-
лучилась не просто беседа 

во /Зьюжном 
старших с младшими, школь-
ники учились отстаивать 
свою точку зрения, нелегко-
му искусству полемики. 

Интересно было послушать 
и рабочих Валерия Калини-
на, Владимира Коваленко, 
Александра Борисова — эру-
дированных, увлекающихся 
спортом и учащихся Славу 

Гиндича, Евгения Шереметь-
ева и других. 

Создан в рабочем общежи-
тии и свой «Спорклуб». На 
его заседания выносятся 
волнующие молодежь темы, 
постоянно возникают жар-
кие споры. Что ж, в спорах 
и рождается истина, 

Т. СОРОКИНА, 
. заведующая молодежным 

отделом ДК «Современ-
ник». 

ков и, наконец, профессио-
нального роста самого ком-
позитора. Иметь такую воз-
можность и не пользоваться 
ею — значит замкнуться в 
узких рамках давно уста-
ревших программ. 

Впрочем, это общая наша 
беда, что не умеем мы це-
нить людей неординарных, 
не во всем укладывающих-
ся в рамки привычного. По-
рой даже упрекаем их, что 
они хотят выделиться, до-
казать свою исключитель-
ность. А они просто не мо-
гут иначе. Для них творить, 
быть в поиске — норма жиз-
ни. Для них увлеченность — 
не форма самовыражения, а 
душевная потребность. 

Непросто таким, как Лев 
Владимирович Кулик. Нужно 
во все вникать, всегда за-
глядывать в завтра, работать 
над собой. Но ведь только так 
можно воспитать у своих 
учеников подлинную тягу к 
творчеству, кем бы они по-
том ни стали. 

О. БЕЛЯЕВ. 
Фото А. Федотовой. 
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Люди земли североморской 

У В Л Е Ч Е Н Н О С Т Ь 
Поначалу скрипка была 

для него, как и для всех 
ребятишек, почти наказани-
ем Слишком велик труд, 
слишком кропотлив и одно-
образен — гаммы, гаммы, 
гам мы., г-Долог путь до того 
момента, когда еще неуве-
ренная детская рука извле-
чет из хаоса звуков первую 
мелодию, а маленький че-
ловек почувствует себя при-
общенным к миру прекрас-
ного. 

У мальчишек — своя «иера-
рхия». Но даже самые силь-
ные и задиристые стали ува-
жать девятилетнего Леву 
Кулика, когда с Украинско-
го республиканского слета 
пионеров он приехал дипло-
мантом. Специалисты еди-
нодушно отмечали его ода-
ренность. 

Потом было Ровенское му-
зыкальное училище, где, за-
нимаясь по классу скрипки, 
Л. Кулик регулярно посе-
щал факультатив по компо-
зиции у заслуженного дея-
теля искусств УССР М. И. 
Каганова. 

К этому времени относит-
ся и первая творческая уда-
ча: сюита для фортепь-
яно на закарпатские те-
мы. Окрашенная нацио-
нальным колоритом и 
выдержанная в мажорной 
тональности, она одновре-
менно как бы определила 
главную направленность 
творчества са мод еятел ьного 
композитора — утверждать 
радость бытия. 

Все больше молодого че-
ловека увлекало творчество. 
Тем более, что к тому вре-
мени стал преподавателем 
музыкальной школы. А ра-
боту эту с концертной дея-
тельностью совмещать слож-
но И в 1965 году Л. В. Ку-
лик уже полноправный член 
объединения самодеятель-
ных композиторов Ровешци-
ны. 

Вряд ли имеет смысл пе-
ресказывать жизнь Льва, 
Владимировича. Были уда-
чи, трудности и неурядицы. 
Да и рано подводить итоги 
— ему скоро исполняется 
лишь 40 лет. Не зря этот 

возраст считают порой твор-
ческой зрелости — есть и 
профессионализм и опыт, 
принципы и позиция. 

Скоро десять лет, как пре-
подает он в Полярной шко-
ле искусств. Учит ребят не 
только музицировать, но и 
творить. Человек очень об-
щительный и отзывчивый, 
Лев Владимирович всегда 
рад помочь выпускникам, 
желающим поступать в му-
зыкальные училища, в под-
готовке к экзаменам по тео-
рии композиции. 

Слушая исполнение недав-
но написанного Куликом ро-
манса «Мария», был просто 
очарован лиричной, звонко-
голосой и до солнечности 
прозрачной мелодией, так 
созвучной стихам Максима 
Рыльского. Потом автор ис-
полнил цикл песенок «Фа-
до-фа», написанных для дет-
ского хора на стихи Свет-
ланы Соложенкиной. Вы-
держанная в современных 
ритмах, веселая, задорная 
музыка еще сильнее под-
черкивает шаловливую и 
чуть по-детски наивную по-
этическую строку. Прослу-
шал не только с интересом, 
но и с большим удовольст-
вием. И это при том, что 
голос у Льва Владимирови-
ча сугубо композиторский, 
то есть, говоря попросту, ни-
какой. 

— Надеюсь, ученики ва-
шей школы сделают вам 
подарок к юбилею и испол-
нят эти прелестные песни? 

— К сожалению, они про-
звучат в исполнении ребят 
из Мурманска. 

— А «Мария»? — забеспо-
коился я. 

— Берет в работу Монче-
горская «Элегия». Я и обе-
щ а л е е д л я т а м о ш н е й соли-
стки. 

— И на вашем творческом 
вечере в Полярном ваши 
произведения будут в основ-
ном исполнять только ино-
городние? 

— Боюсь, что так. Педаго-
ги школы взялись подгото-
вить хор «У памятника». 
Были одна-две спевки, да 
как-то заглохло дело... 

Понятно, школа искусств 
не может воспитывать ком-
позиторов. Хотя приучать к 
творческому поиску, безу-
словно, должна. Никто не 
спорит, что труд здесь у пе-
дагогов очень нелегкий, отни-
мает много физической и 
нервной энергии. Но все-
таки неприятно удивляет 
равнодушие к творчеству 
коллеги. Разве можно при-
думать лучший способ 
укрепления авторитета все-
го коллектива, его сплоче-
ния, пробуждения школь-
ного патриотизма, чем ис-
полнение и популяризация 
произведений своего автора? 

Можно, конечно, по-разно-
му судить о достоинствах 
творчества Л. В. Кулика, с 
чем-то соглашаться, против 
чего-то возражать, О вкусах, 
как говорится, не спорят. А 
если все же поспорить? Не 
ради того, чтобы ущемить 
самолюбие автора и дока-
зать: это не Чайковский и 
даже не Глиэр. А ради про-
буждения творческих спо-
собностей педагогов, учени-

ВОПРОС РЕБРОМ Размышления 

журналиста 
1 1 УДЕС в наше время не 

бывает. Хотя мы час-
тенько и говорим о критике, 
что она помогает исправ-
лять, искоренять и очищать, 
но... Хорошо, когда искоре-
няют где-то рядом, у сосе-
дей, Вот у них — да! Плохо 
работают, разгильдяи,; одним 
словом. 

Коснись же кого критика 
лично, задень его организа-
цию, тогда любые средства 
защиты идут в ход. 

Звонившая из третьего до-
моуправления ОМИСа, по-
критикованного накануне в 
газете, не дожидаясь, на-
стойчиво спрашивала: 

— Есть справедливость в 
этом мире или нет? Наше 
домоуправление лучше дру-
гих сработало! У нас только 
c y s s o r Н И Я В Ы П У С К , 

двенадцать долгов осталось 
без тепла! А посмотрите, 
сколько у других?! Вы же 
на нас обрушились... Все, 
пишем на вас жалобу! 

Этот телефонный монолог 
я выслушал еще 12 января. 
Это была реакция на статью 
«Аварийная ситуация», опуб-
ликованную в «Северомор-
ской правде» 10 января. 

Ответить с ходу на постав-
ленный вопрос не мог. Ком-
мунальные службы нашего 
города из года в год работа-
ли все хуже и хуже и в ян-
варе 1987 года пришли к 
финалу — аварии. 
ВСТУПИТЕЛЬНУЮ часть 
** на этом закончим. В 
ней мы стремились пока-
зать, как здорово мы за про-
шлые годы научились все 
переворачивать с ног на го-

лову, выдавать черное за 
белое. Ну, как можнз гово-
рить о своей хорошей рабо-
те на том лишь основании, 
что, мол, меньше других до-
мов разморозили? Так в ДУ-1 
УЖКХ еще меньше — всего 
восемь! Может быть, давай-
те к награде их представим? 

В городе произошло ЧП, 
пострадали тысячи людей, — 
слава богу, как говорится, 
что еще так обошлось, отде-
лались легким испугом да 
материальным ущербом го-
сударству. 

Из случившегося все наши 
коммунальные службы дол-
жны были бы извлечь серь-
езный урок — дальше так 
работать нельзя! 

Впрочем, к такому выво-
ду могли бы прийти и еще 
раньше, когда «перестраива-

ли» свою работу. Ведь «пе-
рестраивали» же ее во всех 
ведомствах, во всех органи-
зациях! 

Например, 19 ноября 1S88 
года состоялось отчетно-
выборное партийное собра-
ние ОМИСа. На нем было 
объявлено о слиянии ком-
мунистов двух городских 
котельных с коммунистами 
домоуправлений и ОМИСа в 
одну организацию. 

В постановлении записа-
ли: «В 1987 году работать 
по-новому, как этого требуют 
решения XXVII съезда 
КПСС, как этого требует са-
ма жизнь». 

Но не последовали за кра-
сивыми словами такие же 
красивые дела. Пока замет-
но лишь одно последствие —« 
партийная организация вы- ; 

росла количественно, ее сек--
ретарь стал освобожденным. 

Но изменили ли хотя бы 
на йоту свой стиль работы 
коммунальные службы? 

Увы, и в прошлом году 
поток жалоб в редакцию 
рос, не уменьшился он и а 
этом году. Только наши чи-
татели подметили и новую 
черту в деятельности ДУ. 
Теперь всех «жалобщиков» 
еще и укоряют в «несозна-
тельности». Что-де вы со 
всякой ерундой пристаете, 
когда мы в январе такую 
аварию пережили! 

Действительно, по сравне-
нию с происшедшим все ос-
тальные коммунальные не-
удобства могут показаться 
безобидной «мелочью». 

Подумаешь, в подвале до-
ма М 8, что по улице Ко-


